

Congreso en Roma sobre "San Josemaría y el pensamiento teológico"

La Cátedra san Josemaría Escrivá ha organizado el Congreso Internacional "San Josemaría y el pensamiento teológico". Reunirá a más de 300 participantes de 25 países.

13/11/2013

En un congreso celebrado en la Pontificia Universidad de la Santa Cruz en 1993, el entonces cardenal Ratzinger señaló que el mensaje de los santos es “*un mensaje multiforme, por cuanto son muchos y cada uno ha recibido su carisma particular; y al mismo tiempo es unitario, porque los santos remiten al único Cristo, al que se unen y cuya riqueza nos ayudan a penetrar*”.

A continuación, el cardenal formulaba una pregunta:

“*En esta sinfonía múltiple y unitaria, ¿qué acento lleva consigo el beato Josemaría Escrivá?, ¿qué impulso recibe a su luz la Teología?*”

A raíz de esa cuestión, surge el congreso académico que inicia mañana en Roma. El objetivo es contribuir al impulso de la teología escuchando a los santos, en concreto del Fundador del Opus Dei.

Javier López, miembro del comité científico que ha organizado el evento, ha señalado que *"la Teología no es fruto sólo de la especulación intelectual. El Apóstol san Juan escribe que 'el que no ama no conoce a Dios, porque Dios es amor'. Los santos le han amado mucho y por eso le han conocido profundamente. Algunos, además, han plasmado ese conocimiento en sus escritos. De esto se puede aprovechar no poco la Teología"* **(entrevista completa)**.

La filiación divina o el trabajo profesional en la vida del cristiano son algunos de los temas centrales de la predicación de san Josemaría que se abordarán en el congreso.

Intervendrán, entre otros, Mons. Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei; el cardinale Kurt Koch, Presidente del Pontificio Consejo para la Promoción de la Unidad entre los cristianos; Fernando Ocáriz,

Vicario general del Opus Dei; Real Tremblay, miembro de la Congregación del Santísimo Redentor y profesor de la Academia Alfonsiana; François-Marie Léthel, carmelitano y profesor de la Universidad Pontificia Teresianum; o Ana Marta González, filósofa y profesora de la Universidad de Navarra.

El congreso se cerrará con la presentación pública del Diccionario de san Josemaría, publicado por la editorial Monte Carmelo.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/congreso-en-roma-sobre-san-josemaria-y-el-pensamiento-teologico/> (11/02/2026)